

Ercros inspira a las estudiantes en el Día de la Mujer y la Niña en la Ciencia



En conmemoración del Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia, Mari Carmen Cruzado, directora; María Luisa Díez, jefa de I+D, y Laura García Alberola, ingeniera química, todas ellas de la división de farmacia de Ercros, se han reunido con las estudiantes que realizan sus prácticas en la fábrica de Aranjuez.

Durante el encuentro, han compartido experiencias relacionadas con desafíos de género en el desarrollo profesional y han alentado a las estudiantes a perseverar en sus carreras y convertirse en referentes para las futuras generaciones.

Ercros reafirma su compromiso con la igualdad en los ámbitos de la ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas (STEM), y subraya la necesidad de avanzar hacia una sociedad donde el talento y la pasión por la ciencia no encuentren barreras de género.

Para obtener más información sobre la igualdad y diversidad en Ercros [haga clic aquí](#).

Aranjuez, 14 de febrero de 2024